

Erfolgreiche Erweiterung unseres Schiedsrichterteams (FSV Ilmtal Zottelstedt)

Unsere aktuellen Schiedsrichter Florian Klimke und Günther Schubert bekommen Verstärkung. Nach erfolgreich bestandener Prüfung verstärken nun Christian Müller und Andre Scholz unser Schiedsrichterteam. Christian Müller wird in den aktiven Schiedsrichterdienst eintreten und Andre Scholz wird uns als Vereinsschiedsrichter zur Seite stehen und einen Großteil der kommenden E- und F- Juniorenspiele abdecken.

Parallel zum Teamleiterlehrgang in Ichttershausen veranstaltete der KFA Mittelthüringen in Griesheim einen Schiedsrichteranfängerlehrgang. 19 Teilnehmer aus dem Großkreis Mittelthüringen stellten sich der Herausforderung und wurden vom Kreislehrwart Torsten Zein in Empfang genommen.

Am ersten Wochenende wurden die Grundlagen übersichtlich und gut verständlich vermittelt, wobei eingeladene Schiedsrichterkollegen Torsten Zein unterstützend zur Seite standen. Da allen Teilnehmern die grundlegenden Regeln aus dem laufenden Spielbetrieb heraus bestens bekannt waren, wurde auf diverse Sonderfälle und Kuriositäten des vermeintlich einfachen Fußballregelwerks hingewiesen. Dieser Umstand gestaltete den gesamten Lehrgang interessant und manchmal entlockte die eine oder andere, in der Bundesliga getroffene, Entscheidung den Teilnehmern ein Schmunzeln. Auch in dieser Klasse passieren Fehler, aber gerade durch diese Szenen, wollte Torsten Zein den zukünftigen Schiedsrichtern die Angst vor Fehlentscheidungen nehmen, denn jeder Mensch macht Fehler

Am zweiten Wochenende bekamen die Teilnehmer den Feinschliff verpasst und bereiteten sich durch gezielte Übungsaufgaben auf die am Sonntag anstehende Prüfung vor. Bei der Prüfung ging es dann darum, in den nachfolgenden Fragen mindestens 50 von 60 Punkten zu erreichen, um erfolgreich abzuschneiden. Bis zum Abend wurden die Teilnehmer dann noch auf die Folter gespannt, denn die Entscheidung ob sie bestanden haben oder durchgefallen sind, bekamen sie erst am Abend per E-Mail zugestellt.

Zusammenfassend lässt sich feststellen, dass der KFA Mittelthüringen einen sehr guten und interessanten Lehrgang organisiert und durchgeführt hat, der jedem Teilnehmer die Chance gab, das nötige Wissen zu erwerben und durch eine erfolgreiche Abschlussprüfung unter Beweis zu stellen.

Ein besonderer Dank gilt Torsten Zein, der es mit Kompetenz und Schlagfertigkeit verstand, trotz des vermeintlich trockenen Themas keine Langeweile aufkommen zu lassen.

Abschließend muss man sagen, dass wohl alle Teilnehmer die Tätigkeit der Schiedsrichter mit anderen Augen sehen werden und als Zuschauer vielleicht auch eine verständnisvollere Haltung gegenüber der Unparteiischen an den Tag legen werden, denn wenn mir eines klar geworden ist: Es ist nicht einfach, ein Spiel nicht nur zu pfeifen, sondern es zu leiten.

Christian Müller
Teilnehmer vom FSV Ilmtal Zottelstedt